

# Pinochet Combatirá Comunismo Aunque Pierda Elecciones

SANTIAGO DE CHILE, junio 6 (DPA).— El jefe del estado chileno, general Augusto Pinochet, afirmó que si no es reelecto en el cargo, se dedicará a investigar la historia y que "siempre me opondré y combatiré el comunismo", en una extensa entrevista que publican hoy medios locales.

Los diarios transcriben el texto de una entrevista que la televisión española hizo a Pinochet hace cuatro meses y que en la víspera fue difundida en dos oportunidades por la televisión estatal chilena.

Durante unos 25 minutos, el general Pinochet respondió preguntas respecto del plebiscito que este año

debe decidir la sucesión presidencial en Chile, su relación con la Iglesia Católica, los derechos humanos y otros aspectos personales.

El gobernante chileno dijo que en tal caso se dedicará a "escribir e investigar la historia" y que "junto con investigar siempre me opondré y combatiré el comunismo".

Respecto de las acusaciones de los organismos internacionales por violaciones a los derechos humanos, respondió que "al principio me inmutaba, pero hoy día me resbala".

Se preguntó Pinochet qué son los derechos humanos, "porque todo es

—Favor pase a la página 23.



REINICIAN AÑO LECTIVO. Panamá, junio 6. Alumnos del quinto año de la escuela José Remon Cantera reciben la bienvenida de la profesora Aura de Moreno, al iniciarse el ciclo lectivo hoy. (Cable-foto AP).

## Carlucci Pide Control de Exportación a Comunistas

TOKIO, junio 6 (AP).— Las naciones occidentales deben fortalecer los controles de exportación hacia los países comunistas para mantener su ventaja tecnológica sobre ese bloque, afirmó hoy el Secretario de Defensa de Estados Unidos, Frank Carlucci.

—Favor pase a la página 36



DEBBIE DOES SWAGGART

EN REVISTA. Sin procedencia, junio 6. Portada de la revista Penthouse de julio, en que aparecerá Debra Murphree, que posó desnuda para Jimmy Swaggart. (Cable-foto AP).

## Racionan Azúcar en URSS

MOSCU, junio 6 (UPI).— Leningrado, el segundo mayor productor de la Unión Soviética, ha empezado a racionar a sus ciudadanos el azúcar a dos kilos por mes debido a que cantidades sin precedentes son dedicadas a la producción ilegal de alcohol.

La última prueba de la creciente crisis nacional de escasez de azúcar apareció en una carta de la ciudad de 5 millones de habitantes publicada hoy en el diario Komsomolskaya Pravda.

—Desde el primero —Favor pase a la página 23.

## Resumen mundial

### Miles Gastan Políticos en Campaña Electoral por TV en E.U.



George Bush

WASHINGTON, junio 6 (AP).— En agudo contraste con la gran cantidad de propaganda política por televisión que hubo en febrero y marzo, la culminación de la campaña para la selección de los candidatos presidenciales por los partidos republicano y demócrata se caracterizó por una ausencia casi total de avisos.

Cuando los candidatos demócrata y republicano están ya casi escogidos, solamente Jesse Jackson lanzó una campaña de propaganda relativamente grande en el estado donde se escogerá el mayor número de delegados. Jackson espera gastar 700 mil dólares en avisos por televisión para cuando se cierren las urnas en California, uno de los cuatro estados donde mañana se realizan elecciones primarias.

El vice-Presidente George Bush, que se acercó al límite de 27 millones de dólares para gastos en las primarias, no hizo ninguna propaganda. El gobernador de Massachusetts, Michael Dukakis, el probable candidato demócrata, es-

—Favor pase a la página 43



A CLASES. Ramallah, territorios ocupados por Israel, junio 6. Jóvenes palestinas concurren a clases por primera vez hoy, luego que el ejército israelí cerrara las escuelas para dete-

## Cierra con Alza Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, junio 6 (UPI).— Un oleada compradora de último momento provocó hoy un alza de las acciones en transacciones moderadas, que extendió las ganancias récord de la semana anterior.

El promedio industrial Dow Jones, que la semana pasada subió casi 115 puntos, añadió 3,91 a 2.075,21.

Las alzas superaron a las bajas 856 a 626 entre las 1.955 emisiones negociadas en el NYSE. El volumen bajó a 152.460.000 acciones de 189.600.000 el viernes.

Los indicadores más amplios del mercado también avanzaron: el del NYSE 0,24 a 150,55; el de 500 acciones de Standard & Poor's 0,60 a 267,05. El precio promedio de una acción ganó 5 centavos.

El índice del American Stock Exchange avanzó 1,06 a 301,94. El precio promedio de una acción aumentó 5 centavos. Las alzas superaron a las bajas 329 a 238 entre las 846 emisiones negociadas. El volumen sumó 8.610.000 acciones, contra 9.683.910 del viernes.

El promedio Nikkei de 225 acciones seleccionadas, que en la sesión de —Favor pase a la página 34

## Desarme de Ejército Piden Opositores Nicaragüenses

MANAGUA, junio 6 (ACAN-EFE).— La opositora Coordinadora Democrática Nicaragüense (CDN) demandó hoy al gobierno el desarme del ejército a "niveles aceptables a la crisis económica" y protestó por el "clima represivo" contra la oposición política y sindical.

Los líderes de esa coalición -ultraconservadora dieron a conocer a los medios de comunicación un comunicado en el que señalan su posición con respecto a la próxima reunión entre el gobierno

y la Resistencia Nicaragüense, fijada para hoy en esta capital.

La CDN, que agrupa a cuatro partidos políticos, dos sindicatos y a un sector de la empresa privada, llamó a los sandinistas a firmar un acuerdo de paz, que incluya el desarme "aceptable al nivel de la crisis económica y de acuerdo a los países vecinos".

Los opositores demandaron también a la resistencia armada realizar esfuerzos para concretar un

—Favor pase a la página 36.

## Presupuesto E.U. Ascenderá al \$1.1 Billones en 1989

WASHINGTON, junio 6 (EFE).— El presupuesto fiscal de Estados Unidos será para el año fiscal 1989 de 1,1 billones de dólares, aprobó hoy el Senado por 58 votos contra 29.

El proyecto incluye los aumentos para la lucha contra las drogas, fondos para el año electoral, exploración del espacio, Síndrome de Inmunodeficiencia Adquirida (SIDA) y educación.

El Senado estadounidense aprobó hoy esa cifra dos semanas después que la Cámara de Representantes se pronunció en favor del

mismo límite. El presupuesto deberá entrar en vigencia a partir del uno de octubre próximo y mantener los gastos federales hasta septiembre de 1990.

En el paquete de gastos se incluyó un aumento de 4.000 millones de dólares para —Favor pase a la página 36.

## La Importancia de Llamarse Reagan

LONDRES, junio 6 (EFE).— La importancia de llamarse Reagan quedó de manifiesto con el lanzamiento de una oferta de vacaciones en Moscú por sólo 29 libras (53,3 dólares) para quienes compartan apellido con el presidente de Estados Unidos.

La oferta es idea de la compañía turística británica Thomson Holidays, que está dispuesta a conmemorar la reciente "cumbre" de Moscú llevando a esa ciudad por tan exigua cantidad a las 100 primeras personas de apellido Reagan que acudan a sus ofi-

—Favor pase a la página 36.

## 'Cumbre' Influirá Pláticas de 'Contras' y Sandinistas

WASHINGTON, junio 6 (AP).— La reciente reunión "cumbre" del Presidente Ronald Reagan y el dirigente soviético Mijail Gorbachev, que han aliado sus países con cada uno de los bandos en el conflicto nicaragüense, puede tener un considerable peso en las negociaciones que se reanudarán hoy en Managua, dicen analistas políticos.

Los representantes del gobierno sandinista y de las fuerzas insurgentes nicaragüenses se reunirán por cuarta vez en un nuevo esfuerzo

años de luchas fratricidas.

El comunicado emitido de la cumbre en Moscú dijo que "se había analizado profundamente una amplia gama de problemas regionales, entre ellos los de la América Central".

La ambigüedad del comunicado refleja el hecho de que los Estados Unidos no puede negociar abiertamente con la Unión Soviética sobre el problema regional y cualquier acuerdo en esta materia debe ser tratado con la mayor discreción pú-